

España

213 635

REF 6602

También celebran a Julio Cortázar

8371

Después de París y México, Madrid también conmemora la primera década sin Julio Cortázar, muerto en febrero de 1984, con unas jornadas sobre la vida y la obra del escritor argentino, y una serie de reediciones de sus libros, así como publicaciones sobre el autor de "Rayuela".

Las jornadas, se iniciaron en la Casa de América, organizada por el ministerio español de Cultura y las editoriales Anaya-Muchnik, Alfaguara y Alianza.

La "Fiesta Cortázar", como la denomina un diario madrileño, incluirá varias mesas redondas y documentales sobre el escri-

tor, pero sobre todo coincide con la edición por Alfaguara de los "Cuentos completos" en dos volúmenes y otros tres de "Obra crítica", ambos son inéditos, del escritor nacionalizado francés.

España ya había empezado a conmemorar a Cortázar hace un año, cuando Alfaguara reeditó "Rayuela", al cumplirse los 30 años de la novela. "Hay que leer a Cortázar" fue el lema de la celebración. El ejemplo cundió, pues Alianza editó en diciembre pasado el largocuento "El perseguidor" (dedicado al saxofonista Charlie Parker), con volúmenes puestos en venta a 100 pesetas (0,70 dólar). Se

han vendido ya más de 218.000 ejemplares.

Las jornadas dedicadas a Cortázar serán clausuradas por la ministra española de Cultura, Carmen Alborch, tras un concierto denominado "Blues para Julio", del saxofonista Malyk Yakub.

Más de 10 años después de su desaparición, la prensa madrileña recordaba que al escritor la muerte le parecía "un escándalo, el gran escándalo, el verdadero escándalo". "No deberíamos morir -dijo una vez Cortázar- y la única ventaja de los animales sobre nosotros es que ellos ignoran la muerte".

Hoja 12, Concepción, 25-IV-1994 p. 21.

También celebran a Julio Cortázar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

También celebran a Julio Cortázar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa